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今日运河

运河车市

品品牌牌让让人人信信任任
一汽-大众捷达车主访谈

捷达，这个名字在国内可以说是无人不知，从它正式走进国内到迎来
全新的换代历经了22年，新款捷达的推出也表示迎来了它自己的又一个春
天。那么，它在使用上的表现如何呢？单是我们编辑来评价好坏，或许大家
觉得还不够客观，今天，我们请来了新款捷达的车主，和他聊一聊从买车到
用车的那些事儿，也听一听他对于新款捷达的一些使用感受。

车主：张先生：捷达1 . 6L 自
动舒适型

张先生今年25岁，驾龄2年，
他自己的用车环境大多在城市
中，所以在购车的时候，选择了自
动挡车型。张先生的捷达购买于
今年的5月份，至今行驶了两千四
百多公里。

关于买车

在买车之前，张先生一直把
重点放在速腾、宝来和昂科拉这
三款车型上，其实他自己非常喜
欢昂科拉，不仅拥有SUV的造型，
而且配置表现也让人满意，但在
他看车期间，昂科拉一点优惠都
没有，再加之售价超出了自己的
购车预算，所以只能无奈放弃。速
腾与昂科拉的情况基本相同，还

是较高的售价让他最终放弃选
择。从价格、配置等多方面来看，
宝来是款非常适合的车型，但当
他去购车时得知，宝来没有现车，
并且等候时间很长，最终也只得
将目标转向其它车型。

最终选择了捷达的原因在
于，大众品牌深入人心，而且捷达
作为在国内紧凑型车市场叱咤风
云多年的车型也拥有很大的消费
群体，所以在选车过程当中，捷达
也就进入到了张先生的购车备选
当中。捷达的外形设计是张先生
最喜欢的，经过深入了解，它搭载
的EA211发动机在技术上也比之
前的老捷达有了非常大的进步，
而且购车时价格有一定的优惠，
自己喜欢的白色也仅仅在一周之
内就能到车，故最终选择了这辆
糖果白的捷达1 . 6L自动舒适型。

关于用车

◆哪些方面满意
张先生对于捷达的整体表现

还是很满意的，由于家里人有一
辆老款捷达，所以在接触的时候
难免就会与之比较，从设计到使
用各方面捷达的表现都有了很大
的提升，空间和行驶噪音是张先
生表示最满意的地方。后期为了
使用方便，张先生自己更换了多
媒体系统，但车子本身的扬声器
并没有更换，因为他觉得捷达的
原厂喇叭效果不错，没必要更换。

◆油耗情况
张先生今天的路程路况还是

不错的，平均车速达到了31km/h，
全程开空调的情况下综合油耗为
6 . 9L/100km。张先生表示在平时

上下班高峰时间，行驶6公里需花
费三十分钟左右，再加上天气炎
热开空调，此时的综合油耗就得
9L以上了。

小结

张先生对于捷达的整体表现
还是很满意的，空间、做工方面都
比较出色，不过，在细节设计上捷
达也同样有着不少需要改进的地
方，比如中央扶手箱的设计等，这
些与我们日常使用也都是息息相
关的。至于动力，只能说对于选择
捷达的朋友来说，这方面也就不
要有太高的期望，满足日常使用
不成问题的，油耗的表现还是不
错的，最终张先生给自己这辆车
打了85分，总体表现也算是优秀
的范围了。

总 结

今天的车主在选择捷达的
条件上，对这个品牌和车型有
相当大的认可，这也是捷达从
在中国上市之后多年来所建立
的口碑效应，除了它响亮的名
字，更为时尚一些的外观也是
它的亮点之一，凭借众多的亮
点已经让它走向了更大的市
场，也吸引了更多年轻的消费
者。名气对一款车型来说很重
要，而它的最终表现要比名气
更加重要，通过和今天的三位
车主沟通，捷达的表现还是得
到了他们的认可，它未来的市
场表现应该会更加乐观。
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